
2018年6月の記事一覧 
１学期 期末テスト 
この日は、１学期の期末テスト最終日となりました。 

１年生にとっては、初めてとなる中学校の定期テストです。 

目標を達成するために必要なことを考えて、テスト計画を立て、 

このテストに向けて準備をしてきました。 

 ２年生は、昨年１年間で培った実力をさらに伸ばすべく 

新たに始まった寮生活の中で、テスト勉強を進めてきました。 

 ３年生は、何といっても受験を視野に入れて臨む大切なテストです。 

テスト勉強以外にも学校全体を引っ張る様々な活動を並行して 

がんばりながら、この日を迎えました。 
  

  
実はこのテストに向けて、環境委員会が全校生徒のテスト対策として、 

各教科の先生にインタビューしてまとめたものを掲示物にしてくれました。 

テストで成果を上げるためには、ひょっとするとちょっとしたコツを 

つかんだり、やり方を変えてみることが大切なのかもしれません。 

こうやって試行錯誤することが、また大切な勉強なのですね。 
 

みんながんばれ！！ 

 

校内弁論大会 
校内弁論大会が行われました。 

今年の校内弁論大会は、６名の３年生が弁士として発表しました。 

自分の経験をもとに感じたことや主張したいことをまとめ、 

連日読みの練習を重ねてこの日を迎えました。 

 
テーマはさまざまで、どれも聴衆の心を動かす力作ばかりでした。 

部活動から学んだ努力の大切さを訴える生徒 
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趣味を通して得た出会いが新しい刺激となっていると伝える生徒 

  
  

中学校生活を通して得た仲間の大切さを訴える生徒 

  
  

自分の嫌なところを受け入れ、相手を「認める」ことの大切さを訴える生徒 

  
  

祖母の生き方からエネルギーをもらって、前進する生徒 

  
  



和太鼓の演奏を通して、感じた文化を継承する意味を訴える生徒 

  
 

この６名の弁士から選ばれた１名が７月１０日（火）に開催される新居浜市中学生

弁論大会に別子中学校の代表として出場します。 

１席を目指してがんばってください！ 

 
 

【１年生】学習机の天板をいただきました。 
本校の１年生のために、学習机の天板を別子木材センター様が製作してくださいま

した。 

この日、いただいた天板を自分の机に取り付ける作業を行いました。 

天板の裏面には、なんと一人一人自分の名前と別子中学校の校章が彫られていま

す。 

これには、生徒たちもビックリ！ 

しかも、この天板は、愛媛県産のヒノキでつくられており、木の香りに多くの生徒

が癒されていました。 

 

 
この机を３年間使って、学習していきます。 
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この木のぬくもりで、お世話になった人たちのあたたかさを感じながらそれをパワ

ーに変えて、がんばりましょう！ 
  

卒業時には、３年間使った天板を持って帰ります。 

 
大切に使わせていただきます。本当にありがとうございました。 

 

学年弁論大会（１年生） 
学年弁論大会を開催しました。 
 

国語の時間を中心に構想表を練り、５分程度の弁論に仕上げたあと、 

読む練習を何日も重ねてきました。 

 

 
  

本番では、直前まで緊張で顔がこわばる生徒もいましたが、 

みんなの前に立つとスイッチが入り、緊張を感じさせない堂々とした弁論を 

全員が披露しました。 
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講評にもあったように、全員が自分の想いや主張を伝えたいという熱意を 

強く感じられたところが本当に光っていました。 
 

同級生の弁論を聴いた感想の中には、弁論の内容や発表の仕方などから 

学ぶ点が多くあり、お互いに大きな刺激を与えていたようでした。 

 
来年はどんな弁論ができるのか、今から楽しみです。 

これからも、さまざまな経験を積んでいきましょう！ 

 

職場体験事前学習 ビジネスマナー講座 
アビリティーセンターから講師の先生をお招きして、 

職場体験学習のためにビジネスマナー講座を開いていただきました。 

 
講座では『ハキハキ・キビキビ・ニコニコ』を合言葉に 

マナーの重要性・ビジネスマナーの基本・電話のかけ方・仕事に取り組む姿勢を 

分かりやすく丁寧に教えていただきました。 

 
電話のかけ方では、電話を通すと意外と自分の声が低くなることに驚きながら、 

相手に伝わりやすいように工夫しながら話すことができました。 
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また、常に笑顔でいられるように、笑顔の練習もしました。 

休み時間もお互いの笑顔を見せ合うなど、楽しそうに活動していました。 

 
職場体験学習では、今日学んだことを生かして 

事業所の方々に受け入れてよかったと思ってもらえるような活動にしてください。 
  

【男子卓球】新居浜市総合体育大会 
6月5・6日、新居浜市総合体育大会が開催され、男子卓球部が出場しました。 

開場は泉川中学校体育館。 

男子卓球部全員がベストを尽くした熱戦を繰り広げました。 

初日は団体戦と個人戦の1回戦が行われました。 

 
団体戦は小リーグ制で行われました。 

ｖｓ大生院中 １－３で惜敗 

ｖｓ南中   ０－３で予選リーグ敗退となりました。 

  

しかし、3年生は気合の入ったプレーでチームを鼓舞し、 

2年生は戦略とチームワークで公式戦初勝利を飾り 

1年生は自分の持ち味を生かしたプレーで勝利まであと僅かと迫るなど 
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チーム一丸となった素晴らしい試合でした。 

個人戦が始まると、3年生は団体戦以上に気合の入ったプレーを繰り広げ見事勝利。 

１・２年生は惜しくも初戦敗退となりました。 

  
全員が一球一球を大切にし、最後まであきらめずに試合に向かい、戦い抜きまし

た。 

2日目は個人戦2回戦から 

3年生は一球入魂の気迫で試合に臨みましたが、一歩及ばず敗退となりました。 

 

 
しかし、これまで培ってきた技術、思いをすべてぶつけ、最後の１点が入るまで勝

利を目指して諦めない姿勢は 

後輩たちの心にしっかりと引き継がれていくことでしょう。 

 
３年生、お疲れさま。そしてありがとうございました。 

１・２年生はこれから、３年生たちの姿や思いを胸に、新しいチームを作っていこ

う。 

別子中学校男子卓球部の伝統はこれから始まるのですから。 

   

これまで男子卓球部の活動を見守ってくださりありがとうございました。 

今後も引き続き応援をよろしくお願いします 



 【立志寮】ＡＬＴによる英会話教室 
立志寮では、定期的に本校のＡＬＴ（外国語指導助手）が 

寮生のために英会話教室を開いてくれています。 

  

今日は、ギターとハーモニカを手にした先生が英語の曲を歌いながら 

歌詞の一つ一つを日本語を交えながら紹介していました。 

  

  
続いて、ディズニー映画「モンスターズ・ユニバーシティ」（もちろん、英語

版！） 

を鑑賞し、楽しみながら英語に親しむ時間を提供してくれました。 

  
寮生のやわらかい表情と真剣な目がこの時間の雰囲気を物語っていました。 

 

学校・地域 丸ごと清掃プロジェクト 第１弾 
「学校・地域 丸ごと清掃プロジェクト」を行いました。 

このプロジェクトは、今年度の生徒総会で生徒発案により行われることになった 

１年間を通して行われるものです。 

第１弾となった今回は、体育館下にある駐車場の大掃除を決行しました。 

今週末に予定されている地域イベント「サイクリング in 別子」の際に 

この駐車場を利用するということで、おもてなしの一つとして掃除を 

しようということになりました。 
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全校生徒が役割分担して、放課後の約１時間を使って、 

一心不乱に清掃に取り組みました。 

あっという間に見違える姿になりました。 

 

 
  

天候に恵まれて、サイクリングイベントが無事に実施されることを願っています。 

 
 

【バドミントン部】新居浜市総合体育大会 
３年生男子２名が所属するバドミントン部は今年度で最後となります。 

２日目の個人戦シングルスに出場しました。 
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１名は善戦しましたが惜しくも１回戦敗退。 

もう１名は１回戦と２回戦を突破し、見事県総体への出場を決めました。 

７月２３日（月）に伊予市民体育館で県総体が行われます。 

 

 
 

【女子卓球部】市総体 
女子卓球部が新居浜市総合体育大会に出場しました。 

結果は、 

 団体戦：１回戦惜敗（対泉川中） 

 個人戦：８名中２名が初戦を突破した後、２回戦惜敗 

     ６名が１回戦惜敗 

となりました。 

団体戦では、最後の５番手まで試合がもつれ込み、大接戦となりましたが、 

あと一歩力及ばず、敗戦となりました。 

最後まで自分の力を出し切ろうとする姿に選手たちの想いが伝わってくるような 

試合でした。 

 
個人戦では、１年生も出場し、部員８名全員が出場しました。 

３年生は、団体戦の悔しさをエネルギーに変え、２名とも１回戦を見事突破！ 

約２年積み上げてきた得意のショットをいくつも決めることができました。 
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２年生は、接戦に持ち込む試合展開になりましたが、思うような結果が 

得られず大変悔しい試合となりました。 

この経験をバネに１年間やり抜かなければと決意を新たにしていました。 

 
１年生は、総体というプレッシャーに緊張を感じながらも、 

試合を通して、成長する姿が見られ、これからに十分期待がもてる試合をしまし

た。 

 
本日の結果により、３年生はこれが中学生として最後の大会になってしまいまし

た。 

最後のミーティングでは、３年生から後輩たちにメッセージが送られました。 

「はじめは運動自体が苦手で、卓球も無理だと思っていたけれど、 

 努力を続けることで、卓球が好きになってきた。卓球をやってよかった。」 

「勝てない時期が続いて、あきらめそうになったこともあったけど、 

 それでも続けてきてよかった。みんなもあきらめずに続けていってほしい。」 

  

３年生からは、プレーはもちろん、プレー以外の行動でもチームを引っ張って 

いってくれました。ありがとう。お疲れ様。 

これからは、新チームとなって再スタートを切りますが、 

３年生の想いを引き継いだ１，２年生がこれから新しい挑戦を始めていきます。 



 
これまで応援して下さったみなさま、本当にありがとうございました。 

引き続き、別子中女子卓球部へのご声援よろしくお願いします。 
 


